

第11回 恋愛経験は必要ですか？

2018年9月18日

婚活を始めるに当たり、「あまり恋愛経験が無いのですが大丈夫でしょうか？」と、男性からも女性からも質問されることがあります。

答えはもちろん「問題ありません！」です。



恋愛経験があまりないからと、多くの出会いを求めて婚活をしている方もいますが、出会うだけで真剣な交際には発展せず、「どんな人が自分に合うのか分からない」と悩んでしまうことも多いのではないのでしょうか？

「恋愛経験が多い」ということは、もしかしたら、お付き合いしても長続きしなかったということかもしれません。

たとえ交際が長く続かなかつたとしても、その経験から自分に合う人が分かっていくのであれば良いのですが、同じ事を繰り返してしまっているのかもしれないですね。



幸せな結婚をするのに、恋愛経験の差は関係ありません。

単に出会いの数だけを多くするのではなく、ひとつひとつの出会いを大事にして、相手がどんな人柄なのかが分かるまで、じっくり向かい合ってみることです。

婚活をしている方々は、皆さん真面目に結婚を考えています。

真剣に向かい合うことが、幸せな結婚に繋がると思います。